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平成 28年度富士市学校給食地場産品導入協議会総会の報告

日時：平成 28年 5月 20日(金)14:00～

場所：岳南富士地方卸売市場第一会議室

1 開  会

2 会長挨拶  この会が中心となり、地場産品を学校給食への導入拡大を通じて「食育」を推

         進していきたいので関係の皆様よろしお願いいたします。

3 議  事

（爽快成立の報告）協議会の構成団体・組織（11分野）すべてから出席されているので、

  本日の総会は成立します。

  第 1号議案 平成 27年度事業報告・・・承認されました。

① 協議会 3回（総会を含める）

② 農家出前授業 13回

富士市内の小学生 1,191人

（目的）子ども達に食の大切さや地域農業について伝えることで「地元の農家を支

    えてくれる消費者」になってもらうことを目指す。

③ 生産現場視察研修会 1回（11月 11日）

・佐野農園（富士市岩本） みかん

・半田農園（富士市中里） カブ

・安藤農園（富士市富士岡） ほうれん草

④ 学校給食納入業者研修会 1回（2月 12日）

「学校給食を通じた地域農産物のブランド化」

演者：安藤和也氏

パネルディスカッション

パネラー：安藤和也氏・望月軍次氏

コーディネーター：小櫛和子

  第 2号議案 平成 27年度収支決算・・・承認されました。

  第 3号議案 規約の改正と協議会の運営方法について・・・（承認されました）
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第 4号議案 役員改選及び企画委員長選任について

✯第 5条に基づき、協議会員の互選により選出されました。

会 長：坂野 友廣 （富士中央青果株式会社代表取締役社長）

副会長：      （富士市農政課 課長）

   （富士市教育委員会学務課 課長）

監 事：藤沢 洋  （岳南青果商業協同組合 理事長）

✯第 8条により、会長が指名

企画委員長：小櫛和子（富士市学校給食を考える会 会長）

  第 5号議案 平成 28年度事業計画について・・・承認されました

１．協議会の開催  3回（総会を含む）

２．生産者による出前授業

３．生産現場視察研修会の開催（11月 9日）

４．学校給食納入者研修会の開催

５．その他食育の推進に関する活動支援

  第 6号議案 平成 28年度収支予算について・・・承認されました

         収入の部

区 分 予 算 額 備  考

補 助 金 100,000 富士市

自己負担金 100,000 富士中央青果㈱

計 200,000

支出の部

区 分 予 算 額 備  考

事 務 費 1,000 通信費

会 議 費 15,000 会場使用料、資料代、飲料代

報 償 費 100,000 出前授業／食材費・交通費

研 修 費 84,000 生産現場視察、納入業者研修会

計 200,000

４．市場からの情報提供


